
	

Anfrage	für	die	Sitzung	des	Sozial-	und	Gesundheitsausschusses	am	
14.06.2016	

Sehr	geehrte	Frau	Dr.	Ober,	

zur	nächsten	Sitzung	des	Sozial-	und	Gesundheitsausschusses	am	
14.06.2016	stellen	wir	folgende	Anfrage:	

Wie	weit	sind	die	Planungen	des	Landes	zur	Erweiterung	der	Kapazitäten	
im	Bereich	der	Kinder-	und	Jugendpsychiatrie	vorangeschritten?	
	
Zusatzfrage:		
In	welchem	Zeitfenster	kann	mit	einer	Implementierung	im	Bedarfsbereich	
Bielefeld	gerechnet	werden? 
 
	

gez.	Sylvia	Gorsler	
SPD-Ratsfraktion	Bielefeld	
	

Bielefeld,	den	07.06.2016	

	

	

	

	

	

An	die		
Vorsitzende	des	Sozial-	und	Gesundheitsausschusses	
Frau	Dr.	Iris	Ober	
im	Hause	
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